

Tras el caso San Nicolás

Reiteran que municipios no pueden hacer una adhesión parcial a IOMA

**Copa Libertadores****Una goleada inesperada que golpea a este River**

En su visita a Brasil, el "Millonario" cayó sin atenuantes ante Fluminense por 5-1, con tres goles del argentino Germán Cano y dos de John Arias. Beltrán igualó para los de Demichelis, que terminaron con diez por la expulsión de González Pirez. A horas del Superclásico, hoy Boca visitará a Colo Colo en Chile. - Pág. 7 y 8 -

Economía**JxC: baja de presión fiscal y trabas laborales**

Los precandidatos a presidente se reunieron con sus equipos económicos y anticiparon sus objetivos de cara a un eventual gobierno en el marco de un "plan común". - Pág. 2 -

Paraguay**Palabras del presidente electo**

Santiago Peña dijo que su gobierno tendrá "previsibilidad", reclamó "una transición suave" y calificó como "anarquistas" las protestas por fraude. - Pág. 6 -

Escándalo**Messi se expone a una sanción que lo aleja de París**

El astro rosarino recibirá de parte del Paris Saint Germain una suspensión de dos semanas a todo efecto: no cobrará su salario pero tampoco podrá entrenar en el club. La molestia se debió a un viaje a Arabia Saudita como embajador turístico. - Pág. 8 -

**Docentes piden actualización y adelantamiento de tramos**

Los gremios docentes se reunieron con autoridades del Gobierno bonaerense y plantearon un pedido para mejorar el acuerdo paritario de febrero con actualizaciones de porcentajes y el adelantamiento de un tramo, a través del cual alcanzarían el 65% en julio. La reunión se realizó en el Ministerio de

Trabajo bonaerense y fuentes oficiales le detallaron a la agencia DIB que los gremios del Frente de Unidad Docente Bonaerense fueron recibidos por la jefa de Gabinete de la cartera laboral provincial, Cecilia Cecchini, y por el director provincial de Negociación Colectiva, Juan Pablo Lorenzo. - Pág. 2 -

Visita de Alberto Fernández**Lula: "Vamos a ayudar a sacar el cuchillo del cuello a la Argentina"**

El presidente argentino celebró el apoyo de su par brasileño, quien anunció que su país está "dispuesto a ayudar a la Argentina a encontrar una solución" y va a interceder ante el FMI. "Argentina y Brasil juntos son más fuertes", sentenció. [Pág. 3](#)

- Presidencia -



Reencuentro. Alberto Fernández estuvo reunido unas cuatro horas con Lula Da Silva en Brasilia. - Pág. 3 -

Acto por el 1 de Mayo**La CGT rechaza la reforma laboral y pide reducir las horas semanales**

La central obrera convocó a "tener memoria y cuidar la democracia", condenó que "el eje de campaña de algunos candidatos sea la reforma laboral" y se pronunció por la reducción de la jornada de trabajo semanal de 48 horas porque ese sistema ya es "una antigüedad", al tiempo que llamó a sentar "las bases para una alianza permanente entre la producción y el trabajo". - Pág. 2 -

Juntos por el Cambio

Economistas opositores hablan de "bajar la presión fiscal y las trabas laborales"

Los precandidatos a presidente de Juntos por el Cambio se reunieron ayer con sus equipos económicos y anticiparon que "bajar la presión fiscal y las trabas laborales" son parte de sus objetivos de cara a un eventual gobierno en el marco de un "plan común", aunque aclararon que cada postulante aportará "su impronta". "Los integrantes de Juntos por el Cambio nos reunimos para definir los lineamientos básicos de nuestro programa de gobierno cuyos objetivos centrales son estabilizar la economía e iniciar un período de crecimiento y desarrollo que vuelva a generar trabajo y saque a los argentinos de la pobreza y la desesperanza", informó la coalición opositora a través de un comunicado.

JxC sostuvo que "el escenario que dejará el gobierno del Frente de Todos no será nada fácil", al considerar que "cuatro años de improvisación e irresponsabilidad dejaron la inflación récord en 30 años, recesión, caída del salario y de las jubilaciones y aumento de la pobreza", además de que "se agotaron las reservas internacionales y el cepo impide el normal desarrollo de las actividades". Del encuentro participaron los precandidatos presidenciales de la coalición opositora, además de los presidentes de los bloques parlamentarios, los representantes de las fundaciones partidarias y referentes económicos. Según detalla el comunicado, los mismos acordaron "una hoja de ruta" para atacar "prioritariamente la inflación". Estuvieron los precandidatos Gerardo Morales (UCR), Miguel Angel Pichetto (Encuentro Republicano Federal), Horacio Rodríguez Larreta (PRO), María Eugenia Vidal (PRO) y Facundo Manes (UCR). Entre los economistas, participaron el exministro de Economía durante el macrismo, Hernán Lacunza, y el extitular del Banco Central, Guido Sandleris. - DIB -

Candidato

El gobernador cordobés Juan Schiaretti confirmó que va a ser precandidato a presidente en las próximas elecciones, en el marco de una coalición que busque "la superación" de "la grieta". - DIB -

EXTRA

el país y el mundo

Es UNA PUBLICACIÓN DE DIARIOS ARGENTINOS S.A. | PROPIETARIO: DIAR S.A. | DIRECTOR RESPONSABLE: VÍCTOR AGUSTÍN CABREROS | REGISTRO DNDA N° 39881570 | Integra las ediciones de: Ecos Diarios de Necochea - Talleres propios: Calle 62 N° 2486 - Necochea - Bs. As. | El Debate de Zárate - Talleres propios: Justa Lima 950 - Zárate - Bs. As. | El Popular de Olavarría - Talleres propios: Vicente López 2626 - Olavarría - Bs. As. | El Tiempo de Azul - Talleres propios: Burgos y Belgrano - Azul - Bs. As. | La Mañana de Bolívar - Talleres propios: Alvear 47 - Bolívar - Bs. As. | La Mañana de 25 de Mayo - Talleres 1650 - Bragado - Bs. As. | La Voz del Pueblo de Tres Arroyos - Talleres propios: Av. San Martín 991 - Tres Arroyos - Bs. As. | Noticias de Pehuajó - Talleres propios: Av. Perón 370 - Pehuajó - Bs. As. | Tiempo de 9 de Julio - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | Tiempo de Los Toldos - Talleres propios: Libertad 759 - 9 de Julio - Bs. As. | TiempoSur de Santa Cruz - Talleres propios: Cmndo. Rivadavia 175 - R. Gallegos - Santa Cruz. | Contactos: publicidad@dib.com.ar | vpignaton@dib.com.ar | (0221) 422-0054/84 | Publicidad: (0221) 15-503-1783 | Oficina Central: 48 N°726 4º piso - La Plata - Bs. As.

Acto en Defensores de Belgrano

1 de Mayo: la CGT rechazó la reforma laboral y pidió reducir las horas semanales

La central obrera llamó a sentar "las bases para una alianza permanente entre la producción y el trabajo".

■ La CGT convocó a "tener memoria y cuidar la democracia", condenó que "el eje de campaña de algunos candidatos sea la reforma laboral" y se pronunció por la reducción de la jornada de trabajo semanal de 48 horas porque ese sistema ya es "una antigüedad", al tiempo que llamó a sentar "las bases para una alianza permanente entre la producción y el trabajo".

En un multitudinario acto en Defensores de Belgrano para conmemorar el Día Internacional de los Trabajadores, en Núñez, la central obrera rechazó que "el descontento social sea terreno fértil para los antisistemas"; convocó a la clase dirigente a "reflexionar" para recuperar "el rumbo hacia el desarrollo, la producción y el trabajo y lograr la justicia social y la inclusión"; y aseguró que sostuvo "con responsabilidad la unidad sindical".

En el acto hablaron los cotitulares de la CGT Héctor Daer y Carlos Acuña y el secretario de Prensa, Jorge Sola, leyó el documento "Estamos a tiempo", en el que la central reivindicó su "derecho a participar en las decisiones políticas del peronismo y el país", a la vez que realizó al movimiento sindical como "herramienta duradera y efectiva de concertación sectorial a través de las negociaciones colectivas paritarias". "Es falso e intencional afirmar que los convenios colectivos son anacró-



Escenario. El acto de la central obrera por el Día de los Trabajadores. - Télam -

nicos, porque permiten acuerdos y seguir la evolución de las condiciones de trabajo y producción. Hay que reducir la jornada laboral para estimular el empleo y distribuir el capital", dijo.

La CGT defendió a los sectores sumergidos en la pobreza y la exclusión y reclamó "un gran acuerdo político y económico-social para aliar a la producción y el trabajo". La central obrera -aunque no los mencionó- criticó duramente a Mauricio Macri y al candidato libertario Javier Milei, a quien calificó como "emergente antisistema que pretende capitalizar el descontento y arriesgar la vigencia del sistema democrático".

Además, la CGT demandó recrear el diálogo para consensuar diez políticas de Estado que dinamicen los potenciales económico-productivos y garantizar la cohesión social; condenó "el endeudamiento" de la gestión macrista y pidió rediscutir plazos

"Hay que reducir la jornada laboral para estimular el empleo y distribuir el capital".

y pautas de las condiciones de los servicios de la deuda comprometidos con el FMI.

La central exigió detener "la escalada de pérdida del poder adquisitivo salarial y de distorsión de precios por efecto de la inflación y de la apropiación de rentas extraordinarias de los grupos concentrados"; requirió "consensos superadores" y demandó un modelo económico-social basado en "la producción e impulsor de una economía real que estimule la generación de trabajo con derechos y la inversión no especulativa". - Télam -

Pedido de disculpas de Massa

El ministro de Economía, Sergio Massa, pidió a los dirigentes cegetistas "disculpas" por no haber podido concurrir al acto y, según informó su equipo de comunicación, ratificó su "compromiso para trabajar juntos en la estabilización de la economía y la recuperación salarial", y explicó que sus obligaciones lo llevaron a Brasil en procura

de "la consolidación de la relación económico-comercial con ese hermano país". "No faltará oportunidad para otro encuentro para compartir el debate sobre el futuro del trabajo en un mundo que sorprende a diario", sostuvo el ministro, quien afirmó su "convicción" en la creencia en "una sola clase de hombres: los que trabajan". - Télam -

Ausencias

En el acto hubo ausencias significativas, como la del cotitular Pablo Moyano -en su lugar asistió su padre Hugo-, la del jefe del gremio docente UDA y secretario de Políticas Educativas de la CGT, Sergio Romero, y, por razones médicas, la del secretario de Relaciones Internacionales y titular de la Uocra, Gerardo Martínez. - Télam -

Provincia

Docentes reclaman actualización y adelantamiento de tramos

Los gremios docentes se reunieron ayer con autoridades del Gobierno bonaerense y plantearon un pedido para mejorar el acuerdo paritario de febrero con actualizaciones de porcentajes y el adelantamiento de un tramo, a través del cual alcanzarían el 65% en julio. La reunión se realizó en el Ministerio de Trabajo bonaerense y fuentes oficiales le detallaron a la agencia DIB que los gremios del Frente de Unidad Docente Bonaerense (FUDB) fueron recibidos por la jefa de Gabinete de la cartera laboral provincial, Cecilia Cecchini, y por el director provincial de Negociación Colectiva, Juan Pablo Lorenzo.

El pasado febrero, los docentes y el gobierno de Axel Kicillof

acordaron un incremento en tres tramos que llegaba al 40% en el mes de julio (18% en marzo, 10% en mayo y 12% en julio). Sin embargo, ante la escalada inflacionaria (en el primer trimestre los precios subieron un 21,7%), los sindicatos comenzaron a reclamar en las últimas semanas una reunión de revisión, encuentro que finalmente se llevó ayer.

Algunas fuentes gremiales le señalaron a DIB que en el cónclave exigieron incrementar en retroactivo la suma acordada para marzo en un 5% (o sea, llegar a 23% para ese mes), adelantar el porcentaje de julio a mayo (sumarían aquí 22%, para alcanzar el 45%) y agregar un 20% más para julio. Para este último porcentaje habrían pedido que se tome como base de cálculo mayo, por lo que el aumento sería superior al 65%. En tanto, por otro lado, reclamaron que se concrete la resolución de resguardo y la ampliación de licencias parentales. - DIB -

Energía

La Secretaría de Energía dio a conocer la programación estacional del Mercado Eléctrico Mayorista (MEM) para el período mayo-octubre, que contempla la reducción del 31% del subsidio para los usuarios de mayor capacidad económica (nivel 1) y también para el excedente de consumo de 400 kwh mensuales para los de nivel medio, en tanto los beneficiarios de la tarifa social no tendrán modificaciones. - Télam -

Jueza incompetente**A Comodoro Py
el hackeo a
D'Alessandro**

La jueza porteña Araceli Martínez se declaró incompetente y dispuso el envío a la justicia federal de Comodoro Py de la causa en la que se investiga el hackeo al celular del exministro de Seguridad y Justicia de la Ciudad, Marcelo D'Alessandro. La magistrada declinó la competencia en favor del juzgado federal 2, a cargo de Sebastián Ramos, donde tramita el expediente conocido como "Lago Escondido". La decisión de Martínez trascendió ayer pero fue tomada el 28 de abril a raíz de un planteo de la fiscal Daniela Dupuy, quien estaba a cargo de la investigación porteña y logró detectar que el hackeo a D'Alessandro lo llevó a cabo un joven llamado Elías Ezequiel Núñez Pinheiro desde Eldorado, Misiones. En el caso Lago Escondido se encuentran el propio D'Alessandro; el Fiscal General porteño, Juan Bautista Mahiques; los jueces Carlos Alberto Mahiques (Cassación Federal); Julian Ercolini (Federal), Pablo Yadarola (Penal Económico), y Pablo Cayssials (Contencioso Administrativo); el exfuncionario de la SIDE, Leonardo Bergroth; y los empresarios Tomás Reinke, Pablo César Casey y Jorge Rendo, estos últimos del Grupo Clarín. - Télam -

ARA San Juan

El expresidente Mauricio Macri y los exdirectivos de la AFI durante su gestión, Gustavo Arribas y Silvia Majdalani, recusaron al juez de Casación Alejandro Slokar, integrante de la sala que debe revisar el fallo con el que los tres fueron sobreseídos por el supuesto espionaje ilegal a los familiares de los tripulantes víctimas del hundimiento del submarino ARA San Juan. - Télam -

Arminera
25 AÑOS

Exposición Internacional de Minería Argentina

22 – 24.5.2023
La Rural Predio Ferial
Buenos Aires, Argentina

CAEM

messe frankfurt

Evento para profesionales, empresarios e interesados en la industria minera. Acceso sin cargo.
Para acreditarse debe presentar su documento de identidad. El organizador se reserva el derecho de admisión.
Messe Frankfurt Argentina - Tel.: +54 11 7078 4800 - e-mail: arminera@argentina.messefrankfurt.com

Visita de Alberto Fernández**Lula: "Vamos a ayudar a sacar el cuchillo del cuello a la Argentina"**

El brasileño se comprometió a interceder ante el FMI. Su país, "dispuesto a ayudar a encontrar una solución".

■ El presidente Alberto Fernández celebró ayer el apoyo del mandatario brasileño Lula da Silva, quien anunció que su país está "dispuesto a ayudar a la Argentina a encontrar una solución" y va a interceder ante el FMI "para sacar el cuchillo del cuello". Así lo manifestaron ambos mandatarios anoche en una rueda de prensa conjunta realizada en Brasilia, luego de una reunión bilateral que duró cerca de cuatro horas.

El presidente Alberto Fernández celebró y valoró "el apoyo explícito que el presidente Lula nos ha dado como país y como gobierno". "Han tomado la decisión de ayudar a que las empresas de Brasil sigan exportando a la Argentina y nos habían pedido algunos deberes que hemos hecho, tienen que ver con las garantías necesarias para que Brasil pueda favorecer esos créditos", afirmó el Presidente argentino.

En tanto, Lula dijo que su país va a interceder ante el FMI para "sacar el cuchillo del cuello" de Argentina en la cuestión de la deuda

"Juntos son más fuertes"

El presidente Luiz Inácio Lula da Silva aseguró ayer que "Argentina y Brasil juntos son más fuertes", al recibir en Brasilia a su par Alberto Fernández para discutir estudios sobre la financiación a las exportaciones brasileñas que puedan sortear el uso del dólar. - Télam -



Viejos conocidos. Los presidentes Lula y Fernández en Brasilia. - Presidencia -

externa porque "sabe cómo se endeudó y a quién le prestó el dinero", y por lo tanto "no puede seguir presionando a un país que solo quiere crecer, generar empleos y mejorar la vida del pueblo". "Estamos dispuestos a ayudar a la Argentina a encontrar una solución", indicó Lula, quien reveló que además está hablando con los integrantes del bloque Brics (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica).

En esa línea, el mandatario brasileño afirmó que Alberto Fernández "va a volver más tranquilo" al país "sin dinero, pero con mucha disposición política" de su parte para ayudarlo a "encontrar una salida" a sus problemas económicos. Lula le pidió a Fernández que "le

Lula reveló que está hablando con los integrantes del bloque Brics sobre Argentina.

comunique al pueblo argentino" que Brasil "asume un compromiso con el Mercosur y la Argentina y que haremos todo lo que esté a nuestro alcance y dentro de nuestras posibilidades para resolver todos los problemas, para que la Argentina vuelva a ser la economía próspera de América del Sur".

"El socio más importante comercial de Brasil es Argentina. Mientras el PT gobernó llegamos a un flujo comercial con Argentina de 39 mil millones de dólares. Eso es posible cuando las dos economías están funcionando y por eso queremos construir con Argentina y construir con nuestros empresarios a favor de Argentina. Brasil asume el compromiso", completó el jefe de Estado brasileño. - Télam -

Breves**Respuesta de CFK**

Cristina Fernández, desde Twitter, salió a responderle al exdirector del Hemisferio Occidental del FMI, Alejandro Werner, quien consideró "descabellada" la idea de pagar los compromisos contraídos con el organismo en función del superávit comercial. Werner sostuvo que a su criterio "es totalmente descabellado" el hecho de "condicionar el pago de la deuda a un desempeño macroeconómico", porque "hace que el instrumento se empiece a parecer a una acción", según nota publicada por Clarín. "Hello Mr. Werner! Descabellado fue haberle dado un préstamo político por US\$ 45.000 millones al gobierno de Mauricio Macri para que ganara las elecciones como reconocieron de los dos lados del mostrador, Mauricio Claver Carone, ex Presidente del BID, y Carlos Melconian ex Presidente del Banco Nación", escribió. - DIB -

PASO bonaerense

La Junta Electoral bonaerense oficializó ayer el cronograma para las PASO que se llevarán a cabo en toda la provincia el 13 de agosto y cuya campaña comenzará el 14 de julio. El 5 de mayo es el último plazo para la entrega de fichas de afiliación y listados de afiliados, y el 4 de junio termina la posibilidad del reconocimiento de agrupaciones y partidos políticos. - DIB -

Planes sociales

El jefe de Gobierno porteño y precandidato presidencial, Horacio Rodríguez Larreta, endureció su discurso sobre los planes sociales y anunció que la Ciudad tendrá dos nuevos requisitos para quienes los cobren: la realización de una capacitación obligatoria y aceptar las ofertas laborales que reciban para seguir percibiendo el beneficio. - DIB -

arminera.com.ar



Charla online

ucrop.it y Tomorrow Foods brindarán una charla.

Trazabilidad y transparencia: "De la tierra al plato"

Para continuar concientizando acerca de los hábitos de consumo y la trazabilidad y transparencia de la proteína vegetal asegurada por la tecnología blockchain, se realiza "De la tierra al plato".

ucrop.it y Tomorrow Foods brindarán una charla en la que contarán el trabajo que se realiza día a día trazando distintos cultivos como arvejas amarillas, arvejas verdes y garbanzo, generando así la transparencia de la cadena alimenticia desde la tierra y el cultivo hasta el producto final que es una hamburguesa plant-based. Tendrá lugar mañana jueves.

En este sentido, Marcos Botta, CIO y Co Founder de ucrop.it, brindará la charla: "Nuestra herramienta digital de trazabilidad certera y cripto confidencial". En tanto, Agustín Beloso, CEO y Co Founder de Tomorrow Foods, disertará sobre "Trazabilidad Plant-Based: beneficios medibles y transparencia en la cadena".

A lo largo del encuentro se tratarán los temas:

- Cómo funciona la trazabilidad del cultivo y los beneficios medibles.
- La transparencia de la cadena alimenticia que puede ser accesible mediante un QR, adaptado a un producto específico y al consumidor.
- Las métricas sustentables, que les permite a los consumidores finales tener la certeza de que el producto es 100% sustentable.

El encuentro se da en el marco del "Ecosistema de especialidades" de ucrop.it, del cual forma parte Tomorrow Foods. Allí se forma un proceso donde los beneficios para el productor son medibles y se colabora con un futuro de la alimentación más saludable y sostenible desde la innovación, la tecnología y el desarrollo.

El link

El webinar tendrá lugar mañana a partir de las 19. Para participar, el registro es a través de este link: <https://hubs.ly/Q01MhWZz0>

Gobierno bonaerense

Reiteran que municipios no pueden hacer una adhesión parcial a IOMA

Por su parte, San Nicolás acordó el ingreso de una obra social privada.

El Gobierno bonaerense reiteró ayer que los municipios no pueden hacer una adhesión parcial de sus trabajadores a IOMA, la obra social de los bonaerenses, pese a que ayer el intendente de San Nicolás, Manuel Passaglia (Juntos por el Cambio) anunció la contratación de una obra social privada para los empleados municipales.

Fuentes oficiales indicaron que la intención de algunos municipios conducidos por dirigentes de la alianza opositora Juntos por el Cambio de buscar que la afiliación a la obra social IOMA de sus empleados sea "optativa y voluntaria" para brindarles la posibilidad de que elijan qué cobertura tener, está impuesta tanto por leyes nacionales como provinciales.

Desde el Poder Ejecutivo bonaerense explicaron a esta agencia que la Ley de creación del IOMA N° 6.982 establece que son afiliados obligatorios los trabajadores de las municipalidades «que adhieran al presente régimen» y detalla que la «masa salarial municipal» para cada distrito es el resultado del producto del total de agentes municipales.

Así, los trabajadores de las municipalidades que adhieren a la Ley



Obra social. El intendente Manuel Passaglia (foto) anunció el ingreso de Avalian en Twitter. - DIB -

del IOMA adquieren el carácter de "afiliados obligatorios" y los distritos deben actuar como agentes de retención para el aporte de los afiliados, y como deudora del mismo para el porcentaje que le corresponde en su carácter patronal.

En paralelo, la Ley 23.660 regula el sistema de obras sociales nacionales, excluyendo a las obras sociales provinciales, y la totalidad de los aportes y contribuciones son destinados a la obra social elegida dentro de ese Sistema, una vez deducido el aporte del Fondo de Distribución Solidario que ingresa a la Superintendencia de Servicios de Salud.

Por lo tanto -expresaron desde el Poder Ejecutivo- no pueden desviarse fondos de un sistema a otro sistema, pues en cualquiera de los casos constituiría un hecho ilícito.

Para todas las provincias del país

Será obligatorio para funcionarios capacitarse en la causa Malvinas

Los funcionarios públicos de todas las provincias del país serán capacitados de manera "obligatoria, periódica y permanente" en la "cuestión de las Islas Malvinas", según quedó establecido en la última reunión del Consejo Federal de Relaciones Exteriores y Comercio Internacional realizado durante las últimas jornadas en la ciudad de Resistencia, Chaco.

El organismo que funciona bajo la órbita del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, y del que participan representantes de todas las jurisdicciones provinciales, decidió adherir a la ley 27671 que estableció la misma capacitación para todos los funcionarios nacionales.

A su vez, el Consejo resolvió invitar a los municipios de cada provincia para que tomen una decisión similar.

La medida fue adoptada en el marco del tercer plenario del órgano federal y dentro de la Comisión Especial Malvinas, Antártida y Atlántico Sur que preside la provincia de Tierra del Fuego.

El Consejo también dispuso que en las relaciones internacionales que establezca cada provincia deberán figurar dentro de su agenda "los principios rectores" de la política exterior argentina sobre la causa Malvinas, incluyendo "argumentos históricos, principios del derecho internacional y el abordaje del conflicto en el ámbito de la Naciones Unidas". - Telam -

OMS

Los sistemas de salud comenzaron a recuperarse de la pandemia

Después de tres años de pandemia por Covid-19, los sistemas de salud de los países comenzaron a mostrar los primeros signos importantes de recuperación, según un informe provisional de la Organización Mundial de la Salud (OMS), difundido ayer.

Se trata de la cuarta ronda de la "Encuesta mundial de pulso sobre continuidad de los servicios de salud esenciales durante la pandemia de Covid-19: noviembre de 2022-enero de 2023", de la que participaron 139 países de todos los continentes (entre ellos Argentina). - Telam -

Plataforma digital

Promueven el desarrollo del cannabis medicinal y cáñamo industrial

El INTI, junto al INTA y la organización no gubernamental Cannabis Medicinal Argentina (Cadema) desarrollaron la Plataforma de Cannabis Medicinal y Cáñamo Industrial, que busca promover el desarrollo de esos sectores de la industria. Los usuarios del portal podrán generar alertas, consultar los boletines, desarrollar y sistematizar búsquedas de información y realizar comentarios y recomendaciones. La plataforma permite gestionar, organizar, jerarquizar y dar acceso a información confiable para el sector. - Telam -

En un comunicado, el intendente Manuel Passaglia reveló que tras realizar una licitación pública, "se acordó con Avalian para ser la nueva Obra Social de los trabajadores municipales, quienes podrán ahora elegir aceptar la nueva propuesta, seguir con IOMA o derivar los aportes a la prestadora que deseen". - Telam -

Tandil y Longchamps

Incautan 2.500 piezas de fauna protegida que se utilizaban en cuchillería artesanal



Astas de ciervo, pezuñas de ñandú, mulitas, ciervos y antílopes. - Archivo -

la cartera a cargo de Aníbal Fernández a través de su cuenta de Twitter.

Y agregó: "Como resultado se incautaron más de 2500 piezas de astas de ciervo axis, pezuñas de ñandú, mulitas, ciervos y antílopes de la India y 200 cuchillos y enseres armados con partes producto de la caza furtiva ilegal". - DIB -

Palermo**Denuncian por abuso a docentes de un jardín de infantes**

Familias de niños y niñas de sala de 4 años del jardín de infantes que funciona en la escuela primaria número 20, del barrio porteño de Palermo, denunciaron a tres docentes de esa institución escolar por supuestos abusos sexuales a sus hijos, las que "fueron apartadas provisoriamente mientras se realiza un sumario", informaron fuentes del Ministerio de Educación local.

La investigación está a cargo del Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional 26, que conduce el magistrado Ignacio Kirszenbaum -Secretaría 155, de Sebastián Buisel Quintana-, tras una denuncia realizada el sábado en la Comisaría Vecinal 14 A por la madre de un alumno.

Ayer padres y madres de los niños y niñas que asisten al jardín ubicado en Darregueyra 2369 mantuvieron una reunión con la directora para pedir explicaciones, mientras se impartían clases en esa escuela.

"Mi nene me contó del baile y que se desvestían, mi hijo bailaba y se bajaba el pantalón y le pregunté si también (otros) se bajaban los pantalones y me dijo que sí, que era un chiste, y me decía que era un secreto con la señora y después nos enteramos de que había otras dos docentes involucradas", afirmó tras ese encuentro a la prensa Mariela, cuyo hijo concurre al jardín de la escuela número 20.

Sobre la supuesta mecánica de los abusos denunciados, la mujer señaló que "algunos chicos dormían la siesta, otros jugaban con la docente y a los que no quería participar los mandaba al arenero". - Télam -

La Plata**Detienen a un hombre por violar, golpear y lesionar a una mujer**

Un joven de 25 años quedó detenido como acusado de haber abusado sexualmente de una mujer, que también fue golpeada y sufrió hundimiento de cráneo y fractura del maxilar inferior, en la ciudad bonaerense de La Plata, informaron fuentes policiales.

El hecho ocurrió el sábado pasado en calles 122 y 80 de la capital de la provincia de Buenos Aires, mientras que el sospechoso fue apresado el lunes pasado en un domicilio de calles 76, entre 118 y 119, del mismo medio.

Fuentes policiales informaron que el joven, identificado como Luis Emiliano Barria (26), quedó imputado de tentativa de femicidio, lesiones y abuso sexual.

Juicio al cuarto policía acusado**"La justicia está tardando 22 años", reclamó la madre de Melmann****Los padres de Natalia fueron los dos primeros testigos del juicio a Panadero**

■ La madre de Natalia Melmann, la adolescente de 15 años abusada y asesinada el 4 de febrero de 2001 en la localidad balnearia de Miramar, reclamó ayer mayor celeridad a la Justicia que "está tardando 22 años" en resolver el crimen de su hija, al declarar en el inicio del segundo juicio al exsargento de la Policía bonaerense Ricardo Panadero, el cuarto efectivo acusado por el hecho, y aseguró que "si hubiera sido un civil, ya estaría preso".

En su testimonio ante el Tribunal Oral en lo Criminal (TOC) 4 marplatense, Laura Calampuca expresó que su hija "era un criatura sumamente inocente" y que la sigue "esperando hasta el día de hoy".

El padre de la menor, Gustavo Melmann, declaró por su parte que el crimen fue "un femicidio en manos del Estado" y que "todos los que asesinaron a Nati lo hicieron con el afán de divertirse".

Calampuca y Melmann fueron los dos primeros testigos del juicio a Panadero, quien es sometido nuevamente a proceso por el hecho, luego de que el Tribunal de Casación Penal provincial anulara el fallo en el que resultó absuelto en julio de 2018 y ordenara la rea-



Padre. Gustavo Melmann declaró que el crimen fue "un femicidio en manos del Estado". - Télam -

lización de un nuevo debate oral.

Panadero, quien estuvo presente en la audiencia, es el cuarto policía acusado por el crimen que conmocionó a Miramar y al país en la temporada de verano 2001, pero su caso no formó parte del juicio en el que los otros tres -Oscar Echenique (63), Ricardo Anselmini (55) y Ricardo Suárez (60)- fueron condenados a prisión perpetua en septiembre de 2002, porque fue sobreseído antes.

El exsargento está imputado por el delito de "privación ilegítima de la libertad agravada por el uso de violencia, abuso sexual agravado por acceso carnal y por la participación de dos o más personas y homicidio agravado por la participación de dos o más perso-

nas y criminis causa".

Si bien fue juzgado y absuelto en 2018, el fallo fue apelado por la Fiscalía General marplatense por entender que "existió una apreciación incorrecta del material probatorio" y también por los abogados de la familia, por considerar que "se realizó un análisis sesgado y arbitrario de los elementos probatorios", en especial de una prueba de ADN realizada sobre un vello público hallado en el cuerpo de la menor, que indicó que "se detectó compatibilidad con el análisis correspondiente a Panadero".

A partir de estos recursos, el 13 de noviembre de 2019, la Sala III del Tribunal de Casación Penal bonaerense anuló la absolución y ordenó la realización de otro juicio. - Télam -

Caso Paulina Lebbos**Ordenan la detención del exfiscal Albaca**

La justicia tucumana ordenó la captura y detención del exfiscal Carlos Albaca, quien estuvo a cargo de la investigación por el crimen de la joven universitaria Paulina Lebbos, ocurrido en 2006 en Tucumán, y había sido condenado en diciembre del 2021 a seis años de prisión por el delito de encubrimiento agravado, ya que se consideró que existieron pistas que no siguió, pericias que no se hicieron y testimonios y evidencias que no se recabaron y se perdieron.

El tribunal de la Sala Conclusional 1 de la capital provincial ordenó ayer que el exfiscal sea capturado, detenido y alojado en una dependencia policial o en el penal de Villa Urquiza, y en el fallo los jueces dispusieron que se deberá "tener especial consideración de la imposibilidad de que el penado comparta espacios comunes con la población carcelaria ni estar detenido en comisaría, todo ello, a los fines de resguardar su integridad psicofísica".

El caso por el crimen de Paulina ya tuvo tres juicios orales con nueve condenados, entre policías y funcionarios tanto de la política como de la justicia, pero por el momento el autor del asesinato no se conoce y el femicidio sigue impune.

El padre de Paulina, Alberto Lebbos, aseguró que "lamentablemente la condena a seis años por encubrimiento agravado y 11 delitos más al exfiscal Carlos Albaca no va a ser de cumplimiento en la cárcel porque ya tiene 70 años". Hasta el momento, el abogado defensor del exfuncionario judicial, Macario Santamarina, no ha dado a conocer si solicitará prisión domiciliaria. - Télam -

"Ayuda, ayuda, auxilio... balearon a mi amigo", los gritos de los amigos de Lucas

Declaró una testigo haber escuchado ese pedido cuando el adolescente acababa de ser baleado.

■ Una vecina del barrio porteño de Barracas recordó ayer los gritos de pedido de auxilio que escuchó de uno de los amigos de Lucas González, la mañana del 17 de noviembre de 2017, cuando el adolescente acababa de ser baleado por policías de la Ciudad, al declarar en el juicio que se les sigue a 14 efectivos de esa fuerza por el asesinato y el posterior encubrimiento del hecho.

"Ayuda, ayuda, auxilio... balearon a mi amigo", fue el grito que Elba Leguizamón recordó haber escuchado pasadas las 9.40 de ese día, mientras

se encontraba en la terraza de su casa situada sobre la calle Luzuriaga, a metros del cruce con Alvarado.

En su declaración ante los integrantes del Tribunal Oral en lo Criminal (TOC) 25, la testigo agregó que escuchó "primero tres tiros y luego otros dos", por lo que -dijo- bajó rápidamente para avisarle a su hija que se encontraba estudiando en la planta baja de la casa.

"Ahí escuché gritos de la calle: 'ayuda, ayuda, auxilio... balearon a mi amigo'. Vimos por las cortinas que había una auto parado. Le pido a mi hija el teléfono y llamo al 911", agregó la testigo, quien no precisó cuál de los amigos de Lucas fue el que gritó.

La mujer dijo que observó un vehículo "parado en contramano, con las puertas y el baúl abierto" y

que "el chico bajó gritando 'auxilio' y dio vuelta al auto. No había nadie, era el chico gritando y yo", detalló.

"Llamé al 911 y me metí para adentro. No sabía si era un ladrón, un vecino o un policía. Llamé por un compromiso ciudadano", sostuvo la testigo, quien afirmó que es "normal" en ese barrio "escuchar disparos".

Leguizamón contó que luego de realizar la llamada, ingresó a su vivienda y cerró las cortinas, y que recién al mediodía se enteró de lo ocurrido por los medios de comunicación.

Antes de la deflación de la vecina, expusieron ante el tribunal peritos de la Policía Federal y de Gendarmería Nacional convocados para realizar los estudios balísticos durante la instrucción del caso. - Télam -

Elecciones en Paraguay

Peña calificó de "anarquistas" las protestas por fraude electoral

El presidente electo brindó una conferencia de prensa en la que prometió "previsibilidad". Reclamó "una transición suave".

■ El presidente electo de Paraguay, Santiago Peña, prometió ayer que su gobierno tendrá "previsibilidad", reclamó "una transición suave" de parte de la actual administración y calificó como "anarquistas" las protestas por presunto fraude electoral que impulsa el excandidato presidencial Paraguayo "Payo" Cubas, que quedó tercero en los comicios del domingo.

Peña, del oficialista Partido Colorado, brindó ayer una conferencia de prensa para medios locales y extranjeros en la que intentó mostrarse como un futuro presidente reflexivo y desapasionado, con la mira puesta en una gestión destinada a la creación de fuentes

de trabajo, el combate a la corrupción y la integración de la región, más allá de las ideologías de los demás gobiernos.

El economista, que asumirá el 15 de agosto, hizo una introducción en la que aclaró que no se apurará en nombrar futuros colaboradores, porque elegirá a quienes considere los mejores para cada función, para lo cual aplicará un método de selección que respetará el "mandato popular" (teniendo en cuenta la procedencia de los funcionarios en base a los votos obtenidos por el oficialismo en sus ciudades), la pericia profesional para cada caso y la identidad partidaria.

No mencionó en ese tramo las protestas con cortes de ruta



Con los medios. El presidente electo de Paraguay, Santiago Peña. - Télam -

Al menos 70 personas fueron detenidas la noche del lunes y ayer a la madrugada por la Policía paraguaya en operativos de despeje de rutas y de represión de actos de violencia en concentraciones realizadas en Asunción y otras ciudades paraguayas por simpatizantes del excandidato presidencial "Payo" Cubas, que denunciaron un fraude electoral en las elecciones. El martes lluvioso, después de varios días de calor intenso, amaneció con la sede del Tribunal Superior de la Justicia Electoral (TSJE) asunçeno

ampliamente custodiada por la policía, después de las refriegas ocurridas el lunes con manifestantes de Cubas.

Las denuncias de un presunto fraude fueron creciendo el lunes a la tarde de manera virtual y concluyeron con concentraciones -algunas masivas, como en Ciudad del Este, cuna política de Cubas- y cortes en varias rutas, que a la madrugada fueron despejadas por la policía. Ayer permanecían detenidas unas 50 personas a la espera de ser indagados por la fiscal Fátima Capurro. - Télam -

empujadas por "Payo" Cubas en reclamo de un presunto fraude electoral, pero cuando se lo consultó al respecto, las calificó de actos "anarquistas" y le pidió al actual mandatario Mario Abdo Benítez medidas que garanticen la libertad de circulación, ya que ayer a la mañana los micros de media distancia no pudieron salir a causa de los ataques que habían recibido en lugares alejados y sin seguridad.

Ante una pregunta acerca de si encontraba similitudes en esas denuncias de fraude electoral con las de Donald Trump en Estados Unidos y Jair Bolsonaro en Brasil, evitó mencionar a ambos expresidentes, pero dijo que acciones

como las de Cubas "impulsan políticas de odio, que son las que en mi gobierno vamos a desterrar, porque el domingo la mayoría del pueblo votó contra el odio". Añadió que uno de sus "mayores temores" antes de las elecciones era que podrían surgir esas denuncias, ante la gran diferencia de votos que obtuvo (15 puntos porcentuales por sobre el segundo candidato, Efraín Alegre), porque en su "fuerro interno" sabía que iba a ganar por un ancho margen. "Me preguntan si me sorprendió la ventaja que sacamos y yo digo que no, porque nos preparamos para sacar esa ventaja, porque presentamos la mejor opción para la mayoría del pueblo", enfatizó. - Télam -

Colombia

Tercer ciclo de negociaciones de paz

Las delegaciones del Gobierno de Colombia y del Ejército de Liberación Nacional (ELN) iniciaron ayer en La Habana el tercer ciclo de negociaciones de paz, en el que la chance de un cese del fuego bilateral está sobre la mesa de discusiones. "Esta coincidencia histórica es fundamental para acordar un cese bilateral del fuego y concretar la participación de la sociedad", dijo el jefe negociador de la guerrilla, Israel Ramírez, alias "Pablo Beltrán".

En su cuenta de la red Twitter, el comandante insurgente remarcó que "un proceso de

diálogo serio necesariamente es con la participación de la sociedad, sobre todo de los que jamás han tenido ni voz ni posibilidades de decisión sobre los destinos del país". El diálogo ocurre en el Salón de Protocolo de Cubanacán "El Laguito" de la capital cubana, el mismo escenario donde el Gobierno colombiano y la guerrilla de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) pactaron el histórico acuerdo de 2016. Esta tercera ronda marcó la reaparición pública de Nicolás Rodríguez Bautista, alias Gabino, exlíder del ELN. - Télam -

Estados Unidos

Guaidó descarta por ahora pedir asilo

El opositor venezolano Juan Guaidó dijo que descarta por ahora pedir asilo en Estados Unidos y afirmó que solo está de "visita" en el país, donde llegó la semana pasada asegurando que fue expulsado de Colombia. Tras visitar la sede de la Organización de los Estados Americanos (OEA) en Washington, Guaidó fue consultado si va a pedir asilo en el país, a lo que respondió: "Por ahora no", citó la agencia EFE. El opositor, quien fue reconocido por Estados Unidos entre 2019 y 2022 como presidente interino de Venezuela, dijo que está

"de visita" y que su intención, así como la de "millones de refugiados venezolanos", es la de regresar a su país. Sin embargo, aseguró que para ello necesita primero "protección y seguridad", ya que su vida "corre riesgo" en Venezuela por la supuesta persecución del Gobierno de Nicolás Maduro.

"El reto a corto plazo es buscar apoyos no solamente para proteger a una persona, sino a la democracia", dijo sobre su visita a Washington, donde se reunirá con algunas autoridades, consignó EFE. - DIB -

Por el mundo

ESTADOS UNIDOS.- El último de los cuatro expolicías acusados de la muerte por asfixia del afroestadounidense George Floyd, en otro caso de racismo que causó conmoción mundial, fue declarado culpable de complicidad en homicidio involuntario. Tou Thao, quien impidió a transeúntes intervenir mientras otros tres oficiales inmovilizaban a Floyd durante su detención en la vía pública en Minneapolis hace tres años hasta provocar su muerte, fue condenado por la justicia estatal de Minnesota. - Télam -

GRECIA.- El Tribunal Supremo excluyó ayer de las próximas elecciones generales del 21 de este mes a la formación "Griegos por la Patria", fundada en 2020 y considerada "una continuación" del partido neonazi ilegalizado Amanecer Dorado. "Griegos por la Patria" fue fundado por el exdiputado neonazi Ilias Kasidiaris, actualmente en prisión por la dirección de una banda criminal, informó EFE. - DIB -

ISRAEL.- Un conocido prisionero palestino murió ayer en una cárcel israelí tras casi tres meses de huelga de hambre, lo que desencadenó disparos de cohetes desde Gaza hacia Israel y convocatorias a protestas en medio de tensiones ya de por sí altísimas entre israelíes y palestinos. Khader Adnan, de 45 años y miembro del movimiento islamista Yihad Islámica, había sido encarcelado numerosas veces por Israel y había realizado ya varias huelgas de hambre en protesta contra las detenciones masivas de palestinos por parte de Israel sin cargos ni juicios. - Télam -

RUSIA.- Moscú dijo descubrir la existencia de una "misión de paz" del Vaticano para tratar de resolver el conflicto con Ucrania. La iniciativa fue mencionada por el propio papa Francisco durante su vuelo de regreso de Hungría, el domingo, de acuerdo con ANSA. - DIB -

SUDÁN.- El Ministerio de Exteriores de Sudán del Sur anunció ayer que el líder del Ejército sudanés, Abdelfatah al Burhan, y el comandante del grupo paramilitar Fuerzas de Apoyo Rápido (FAR), alcanzaron un acuerdo de tregua de siete días, del 4 al 11, que sería la pausa humanitaria más larga desde que comenzó el conflicto el 15 de abril, de acuerdo con la agencia EFE. - DIB -

Grupo E. Uruguay

Argentinos trajo un punto desde el Centenario

Argentinos empató, de visitante, con Liverpool, de Montevideo por 2 a 2 y continúa siendo el puntero del Grupo E de la Copa Libertadores con siete puntos. En una visita que parecía favorable, los dirigidos por Gabriel Milito sufrieron al goleador de Liverpool Rubén Betancourt que marcó los dos tantos, tuvo otras oportunidades y fue un verdadero dolor de cabeza para la defensa del "Bicho". Los goles del conjunto de la Paternal los marcaron Francisco González Metilli y Miguel Torrén, de penal; pero Milito debió lamentar la expulsión de Lucas Villalba en el segundo tiempo que lo obligó a replegarse. - Télam -

Liverpool 2

S. Britos; G. Martirena; A. Pereira, G. Pérez, J. Izquierdo y M. Samudio; M. Meli, M. Barrios, R. Rivero y L. Otormin, y R. Bentancourt. **DT: J. Bava.**

Argentinos 2

F. Lanzillotta; Kevin Mac Allister, M. Torrén y L. Villalba; J. Cabrera, F. Moyano, F. Redondo, S. Montiel; G. Verón y F. González Metilli; G. Ávalos. **DT: G. Milito.**

Goles: PT 46' González Metilli [AJ], ST 3' Betancourt [L]; 11' Torren [AJ] y 31' Betancourt [L]. **Cambios:** ST 1' G. Napolí por Rivero [L] y A. Medina por Otormín [L]; 10' A. Rodríguez por González Metilli [AJ]; 22m M. Cabrera por Pérez [L]; 39' M. Zunino por Meli [L] y L. Heredia por Verón [AJ] y 42' L. González por Ávalos [AJ]. **Expulsado:** ST 42' Villalba [AJ].

Árbitro: Ivo Méndez [Bolivia]
Cancha: Centenario.

Superclásico

Dirige Herrera

El árbitro Darío Herrera fue designado ayer para dirigir el Superclásico del próximo domingo entre River y Boca en el estadio Más Monumental, por la decimoquinta fecha de la Liga Profesional de Fútbol. Herrera será el juez principal y estará asistido por Juan Pablo Bellati y Pablo González, mientras el cuarto será Yael Falcón Pérez. En el VAR estará Silvio Trucco, que viene de supervisar a Sarmiento ante Godoy Cruz. Herrera fue el árbitro el último fin de semana en el triunfo por 2 a 0 de Independiente sobre Belgrano, en el que le otorgó dos penales al conjunto de Avellaneda. Este será su sexto superclásico: en los anteriores, River nunca anotó con Herrera como árbitro. - Télam -

Copa Libertadores. La peor noche copera

Una humillación inoportuna

River cayó en su visita a Río de Janeiro

5-1 ante Fluminense con tres goles de Germán Cano.

River, en la previa del Superclásico ante Boca sufrió anoche una dura goleada ante Fluminense, de Brasil, por 5 a 1, en el mítico estadio Maracaná, de Río de Janeiro, que complica sus chances de clasificación en el grupo D de la Copa Libertadores.

El delantero argentino Ger-

Fluminense 5

Fabio; Samuel Xavier, Nino, Felipe Melo y Marcelo; André, Alexander y Paulo Henrique; Ganso; J. Arias, Keno y G. Cano. **DT: F. Diniz.**

River 1

F. Armani; A. Herrera, L. González Pérez, E. Mammana y M. Casco; E. Pérez; R. Aliendro, N. De La Cruz e I. Fernández; E. Barco; L. Beltrán. **DT: M. Demichelis.**

Goles: 29' Cano [F] y 38' Beltrán [R], ST 7' Cano [F]; 30' Arias [F]; 41' Cano [F] y 45+1' Arias [F].

Cambios: PT 40' Lima por Kano [F], ST 16' P. Solari y J. Paradela por Mammana y De La Cruz [R]; 24' R. Rojas por Fernández [R]; Vitor Mendes por Melo [F]; 37' S. Simón por Beltrán y A. Palavecino por Pérez [R]; 43' Lelé por Cano y J. Kennedy por Marcelo [F].

Expulsado: ST 22' González Pérez [R].

Árbitro: Esteban Ostojich (Uruguay)
Cancha: Maracaná (Brasil).

mán Cano, figura con un triplete, y un doblete del colombiano Jhon Arias marcaron para los brasileños, en un partido caliente, con el árbitro uruguayo Esteban Ostojich como protagonista.

Lucas Beltrán, el más destacado del conjunto de Núñez, logró el empate transitorio en el primer tiempo.

River terminó con 10 jugadores por la expulsión de Leandro González Pérez, que en el tramo final contó con una defensa detonada que tuvo muchos problemas para marcar durante todo el encuentro.

El equipo de Martín Demichelis acumuló la segunda caída consecutiva como visitante y se posiciona tercero con tres puntos, pero con una amplia desventaja en la diferencia de gol (-4). En tanto, Fluminense es puntero con punta ideal (9).

River, que recibió 10 goles en tres partidos de este certamen y recibió cinco goles por primera vez en la historia de la Libertadores (y en cualquier competencia de Conmebol), padeció el oportunismo de Cano, una verdadera pesadilla para la defensa con sus movimientos y conquistas.

River completó una jornada difícil, que lo deja con muchas dudas en la previa del partido con Boca del próximo domingo, y pone en riesgo su clasificación



Inesperada. La goleada sufrida por los de Demichelis hace daño a horas del duelo ante Boca. - Télam -

a los octavos de final.

El próximo compromiso de River por Copa Libertadores será

el jueves 25 de mayo, cuando visite a Sporting Cristal, de Perú, en Lima. - Télam -

Gran triunfo de Newell's

Newell's venció por 1-0 a Santos como local, en un partido de la jornada 4 de la Copa Sudamericana. El gol fue marcado por Iván Gómez, a los 84 minutos. En la próxima fecha, Santos se medirá con Audax Italiano, mientras que Newell's tendrá como rival a Blooming. - DIB -



Iván Gómez, el gol leproso. Reuters

Copa Sudamericana. Grupo B

Huracán empató ante Danubio

Huracán 1

L. Chaves; I. Valenzuela, F. Tobio, G. Sauro y G. Benítez; S. Hezze y F. Fattori; G. Gudiño, L. Castro, J. Gauto; y M. Coccato. **DT: D. Dabóve.**

Danubio 1

M. Goicoechea; R. Haller, M. Rea, L. Monzón y K. Lewis; J. Millán, S. Silva y L. Sosa; A. Cruz, G. May y S. Fernández. **DT: E. Conde.**

Goles: PT 23' R. Haller [D] ST 24' J. Novillo [H]. **Cambios:** PT 26' J. Novillo por Sauro [H]. ST 14' E. Luna por Gudiño [H], P. Pizarro por Valenzuela [H] y N. Cordero por Fattori [H]; 27' S. Etchebarne por Rea [D]; 30' F. Silvera por S. Fernández [D]; 35' S. Romero por Silva [D] y J. Sarmiento por Sosa [D].

Árbitro: Braulio Machado (Brasil)
Cancha: Tomás Adolfo Ducó



Al "Globo" le anularon un gol en el VAR. - Télam -

Un punto que lo deja en carrera

Partido inteligente de Estudiantes

Estudiantes no se sacó ventajas con Bragantino e igualaron 0 a 0 en Brasil en el marco de la tercera fecha del Grupo C de la Copa Sudamericana, donde ambos se mantienen invictos con una igualdad y dos triunfos cada uno que los sitúan arriba con 7 unidades. Estudiantes ya sumó 4 puntos de 6 en condición de visitante y el próximo 25 de mayo volverá a salir para jugar con Tacuary. La tabla la encabezan Bragantino (+8) y Estudiantes (+5), con siete puntos; Tacuary



El veterano Sosa, el mejor.
- Prensa Estudiantes -

3 y cierra Oriente Petrolero (sin puntos). - DIB -

Bragantino 0

Cleiton; Aderlan, E. Santos, N. y J. Capixaba; L. Evangelista, M. Fernandes y B. Goncalves; H. Junio, A. y Sorriso. **DT: P. Caixinha.**

Estudiantes 0

D. Sappa; L. Godoy, S. Núñez, L. Lollo, Z. Romero y G. Benedetti; F. Zuqui, J. Rodríguez y J. Sosa; B. Rollheiser y M. Boselli. **DT: E. Domínguez.**

Cambios: ST M. Méndez por Boselli [E], 18' H. Mosquera por Alerrando [B] y E. Sasha por H. Junio [B], 26' Jadson por L. Evangelista [B] y Vitor Naum por Sorriso [B], 31' M. Godoy por Rollheiser [E] y 35' Gustavinho por B. Goncalvez [B].

Árbitro: Carlos Ortega (Colombia).
Cancha: Nabi Abi Chedid (Bragança).

Copa Libertadores. Grupo F

Boca quiere una victoria para llegar bien al Súper

Desde las 21, el "Xeneize" enfrenta al siempre difícil Colo Colo buscando consolidar su remontada.

Boca, estimulado por el triunfo ante Racing y con la expectativa del superclásico del próximo domingo ante River, tendrá hoy una compleja visita a Colo-Colo de Chile, en un partido correspondiente a la tercera fecha del Grupo F de la Copa Libertadores de América.

El encuentro se desarrollará en el Estadio Monumental de Santiago de Chile, desde las 21, con el arbitraje del brasileño Raphael Claus, mientras que en el VAR estarán Rodolfo Toski y Rodrigo Guarizo, también de Brasil. ESPN transmitirá el partido.

Boca y Colo-Colo encabezan el grupo con cuatro unidades mientras que Deportivo Pereira de Colombia y Monagas de Venezuela suman una unidad. Pereira



Siempre acompañado. La delegación boquense fue recibida por una multitud en su llegada a Santiago de Chile. - CABJ -

recibirá también hoy a Monagas, desde las 23.

En esta ocasión, el Estadio Monumental tendrá inhabilitadas las tribunas Lautaro y Arica (un total de 11.000 localidades), debido a una sanción de la Conmebol por los incidentes ocurridos en el partido ante Monagas, con lanzamientos de bengalas, peleas en las gradas, uso de un puntero láser e hinchas trepidados al alambrado.

Boca se revitalizó tras un negativo inicio del ciclo de Jorge Almirón como entrenador, luego de un convincente triunfo el sábado pasado ante Racing (3-1 en La Bombonera) y con la inmediatez del gran clásico ante el líder River en el Monumental por la Liga Profesional.

Para Boca sería perjudicial pensar en River y "pasar por alto" este compromiso ante Colo-Colo, un rival duro y con el cual tiene una especial rivalidad que data de 1991

y un inolvidable juego en Santiago, por las semifinales de una edición ganada por los trasandinos, conocida como "La batalla de Macul".

Se resintió Langoni

Luca Langoni se resintió de su desgarro, por lo que fue dado de baja de la delegación que viajó a Chile y es muy difícil que pueda estar el domingo en el superclásico ante River.

Langoni, de 21 años, volvió a sentir molestias en el isquiotibial derecho en el entrenamiento de ayer previo al viaje a Santiago y sonaron las alarmas en el club de la Ribera.

En su lugar, ingresó a la lista de convocados Norberto Briasco, quien se recuperó más rápido de lo pensado de su desgarro grado 2 en el cuádriceps izquierdo, que sufrió el 23 de abril pasado en el empate 2-2 ante Rosario Central de visitante. - Télam -

Para Boca sería perjudicial pensar en River y "pasar por alto" este compromiso ante Colo-Colo, un rival duro y con el cual tiene una especial rivalidad que data de 1991

San Lorenzo también juega en Chile

Por la Copa Sudamericana, el "Ciclón" visita a Palestino. Más tarde, Tigre va a Venezuela.

San Lorenzo visitará hoy a Palestino de Chile en busca de un triunfo que lo mantenga con chances de pasar de ronda, en un encuentro correspondiente a la tercera jornada del Grupo H de la Copa Sudamericana.

El partido se jugará desde las 19 (hora de Argentina) en el estadio El Teniente, ubicado en la ciudad de Rancagua, contará con el arbitraje del colombiano Carlos Betancur y la transmisión estará a cargo de la señal de cable DirecTV Sports.

El "Ciclón" se ubica en el segundo lugar con tres unidades, a tres del líder Fortaleza de Brasil (6), equipo con el que viene de

perder por 2-0 el jueves pasado en condición de local.

Palestino, por su parte, también cuenta con tres puntos al igual que el "Ciclón" y en la última fecha se impuso por 2-0 a Estudiantes de Mérida de Venezuela.

Tigre visitará más tarde (21) a Puerto Cabello de Venezuela, con

Palestino: G. Collao; B. Rojas, C. Suárez, A. Ceza; B. Carrasco, J. Benítez, F. Cornejo, M. Davila, A. Martínez; M. Salas, B. Barticciotto. DT: P. Sánchez.

San Lorenzo: A. Batalla; R. Pérez, F. Gattoni, G. Hernández; A. Giay, J. Elías, C. Sánchez, M. Braida; A. Vombergar, A. Bareiro y N. Barrios. DT: R. Insúa.

Árbitro: Carlos Bentacur (Colombia). **Cancha:** El Teniente (Rancagua, Chile). **Hora:** 19 (DirecTV Sports).

Árbitro: Augusto Aragón Bautista. **Cancha:** Misael Delgado. **Hora:** 21 (ESPN).

Al romance entre Messi y el PSG no le quedan capítulos

Enojados por el viaje a Arabia Saudita el domingo, el club decidió suspenderlo por dos semanas. Leo no renovará.

Lionel Messi recibiría una dura sanción por parte del Paris Saint-Germain, luego de su viaje sin autorización hacia Arabia Saudita, país del que oficia como embajador de turismo, según adelantó ayer la prensa francesa.

Según informó el diario francés L'Équipe, el astro argentino será suspendido por al menos dos semanas, sin poder participar de los entrenamientos del equipo parisino, de los partidos en la Liga de Francia y además no percibirá sueldo.

Esta sanción se da en el contexto del fin del contrato con el PSG el 30 de junio próximo, y una presunta negociación entre Messi y Barcelona de cara a la próxima temporada 2023-2024.

También se suma a las críticas de los diferentes sectores de la hinchada del club parisino tras una nueva y temprana eliminación del equipo en la Liga de Campeones de Europa, el gran objetivo del dueño catártico del PSG.

Con este nuevo conflicto en puerta, habrá que ver cómo continúa el vínculo entre la institución francesa y el atacante con pasado en Barcelona.

Messi lleva 15 tantos en la competición francesa más otros cuatro en Champions League y uno en la copa doméstica francesa (totaliza



El astro compartió con su familia un compromiso árabe. - AS -

20) y es el segundo goleador por detrás de Kylian Mbappé, quién lleva 23 anotaciones.

Además, el actual campeón del mundo con el seleccionado argentino, es el máximo asistidor del equipo con 15 pases gol, 19 sumando todas las competencias.

El primero en confirmar la novedad fue el Ministro de Turismo saudí. "Me complace dar la bienvenida al Embajador de Turismo de Arabia Saudita, Lionel Messi, y a su familia en sus segundas vacaciones aquí. Estamos felices de compartir nuestra auténtica bienvenida saudita con todos ustedes", dijo Ahmed Al Khateeb. Acto seguido, él mismo fue el que se encargó de subir tres imágenes de la estadiña de Leo junto a su esposa Antonela Roccuzzo, y sus hijos Mateo y Ciro. En las fotos, no se pudo ver la presencia del mayor, Thiago. - DIB -

Copa Argentina. 32avos de final

Quilmes.- Platense, equipo de la Liga Profesional, y Defensores de Belgrano, de la Primera Nacional, se cruzarán mañana por los 32avos de final de la Copa Argentina. El encuentro se jugará desde las 17.10 en el Estadio Centenario Ciudad de Quilmes, será arbitrado por Pablo Giménez y televisado por la señal TyC Sports y TyC Sport Play. El equipo "Calamar", dirigido por Martín Palermo, llega al duelo tras caer como local ante Estudiantes de La Plata por 2 a 1 el último jueves. Se ubica en el puesto 15to de la tabla de posiciones de la LPF. Defensores de Belgrano, por su parte, empató el domingo 0-0 ante Almirante Brown como visitante por la 14ta fecha de la Zona A de la Primera Nacional, donde se ubica en el octavo lugar de su grupo. - Télam -

Blanca, equipo del Federal A, avanzó anoche a los 16avos de final de Copa Argentina de fútbol al vencer a Arsenal, conjunto de la Liga Profesional, por 7 a 6 en la definición con tiros desde el punto penal, luego de igualar 1 a 1 al término de los 90 minutos reglamentarios. El encuentro, correspondiente a los 32avos de final del certamen federal, se llevó a cabo en el estadio Eva Perón, de Sarmiento de Junín, y el tanto del "Villero" lo marcó Gabriel Jara, en primera parte; al tiempo que lo igualó Santiago Toloza, de tiro penal, en el segundo tiempo, resultado que envió la definición a la tanda desde los 12 pasos. Villa Mitre se medirá en los 16avos de final de la Copa Argentina ante el vencedor del cruce entre Godoy Cruz de Mendoza y Defensores Unidos de Zárate, aún sin fecha de realización. - Télam -

Junín.- Villa Mitre de Bahía